

actividad del volcán, la necesidad de formar comités y elaborar planes de emergencias.

Después del desastre de Armero, el SENA Tolima reestructuró las unidades operativas y, con una cobertura más amplia, fortaleció el proceso organizativo.

En forma conjunta las instituciones con las cuales se adelantó el Proyecto, para conseguir el efecto multiplicador, incluyeron la metodología experimentada en el programa de “Educación y Capacitación para prevenir riesgos y manejar desastres”.

Dadas las condiciones de alta vulnerabilidad y riesgo permanente a que se ven abocados los habitantes de la ribera del río Combeima, frente no sólo a riesgos naturales sino ambientales y sociales, la Oficina Regional de Emergencias del Tolima, ente coordinador del Comité Regional de Emergencias, consideró prioritario aunar los esfuerzos de diferentes entidades y promover un Proyecto de Desarrollo Comunitario en esta zona recientemente afectada por una avalancha del río que destruyó Pastales sin provocar, afortunadamente, un alto número de víctimas.

Ya las diferentes entidades, interesadas y responsables de realizar programas para el mejoramiento de las condiciones de vida de los sectores más vulnerables, venían adelantando actividades en forma particular. Después

